

Le gouvernement argentin rejette la réinsertion de Telesur dans ce pays



Buenos Aires, 9 septembre, (RHC).- Le gouvernement de Mauricio Macri a entrepris les démarches pour l'annulation du contrat avec Telesur, en vertu duquel l'État argentin reste actionnaire de cette chaîne multinationale jusqu'au 26 octobre.

Le gouvernement argentin refuse le retour de cette chaîne à la plateforme étatique de Télévision numérique ouverte.

Patricia Villegas, présidente de Telesur a assuré que l'on ne peut pas permettre à Macri d'enlever des voix à la démocratie et à la pluralité. Elle a signalé que les Argentins ont le droit d'avoir dans leurs écrans le signal de Telesur.



Radio Habana Cuba